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Coup double verquinois sur la liste d'Europe Écologie 

Sans s'être donné le mot, l'UMP et Europe Écologie ont choisi le même jour et la même adresse pour 
présenter leurs candidats à Béthune. Les écologistes tireront les premiers. Sur leur liste, le 
représentant de l'agglomération le mieux placé est le Verquinois Michel Hecquet (n°4), déjà parti 
plusieurs fois parti à la bataille électorale sous les couleurs du Mouvement écologiste indépendant 
d'Antoine Waechter. Sa compatriote Catherine Glinatsis, de la même sensibilité, figure au 26e rang 
devant les Verts béthunois Hervé Rubin (31e) et Anne Écuyer (32e). Marc Boulnois, maire de Norrent-
Fontes, qui a longtemps dirigé le comité de bassin d'emploi de Béthune, arrive au 41e rang. 
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http://www.lavoixdunord.fr/Locales/Bethune/actualite/Secteur_Bethune/2010/02/12/article_soi
t-dit-en-passant.shtml 

Les jeunes devant à l'UMP en campagne 

Ce soir à 19 h 30, l'UMP tiendra une réunion électorale au Brussel's Café. Le député André 
Flajolet, premier de cordée du Pas-de-Calais sur la liste conduite par Valérie Létard, y présentera 
aux militants Carole Marien (24 ans,UMP Béthunois), Anne-Sophie Taszarek (23 ans, ex-PS, bassin 
Minier), David Gruson (30 ans, Parti radical, Arrageois), Pierre-Emmanuel Gibson (24 ans, 
Béthunois, membre du bureau national des jeunes UMP), François-Xavier Broutin (27 ans, UMP, 
Arrageois), Hélène Caraux (25 ans, Parti radical, Arrageois), Élodie Drolez (23 ans, Nouveau 
Centre, Boulonnais) et Arthur Bart (20 ans, UMP, Arrageois).
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Elisabeth Badinter en guerre contre la tyrannie des mères ... [11/02/2010] 

... "Tout faux", rétorque Cécile Duflot, tête de liste Europe Ecologie en
Ile-de-France. "Rendre l'écologie responsable des carences ... 
www.lavoixdunord.fr/.../Breves/2010/02/11/article_elisabeth-badinter-en-guerre-
contre-la-t.shtml

http://www.lavoixdunord.fr/France_Monde/Breves/2010/02/11/article_elisabeth-badinter-en-guerre-contre-la-t.shtml
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• Journal Nord-Eclair

RÉGIONALES 

Virage Énergie     : les antinucléaires jettent un pavé dans la campagne  

Tout sauf le nucléaire. Avec ce leitmotiv, Virage Énergie lance un appel aux candidats aux régionales. 
L'association espère faire passer ses propositions et promet aussi une « évaluation » des 
programmes. 

• 20 minutes

Les Verts à la pêche aux voix
Créé le 12.02.10 à 04h22
http://www.20minutes.fr/article/384076/Lille-Les-verts-agrave-la-p-ecirc-che-aux-voix.php
Pêcheurs et écolos vont peut-être se retrouver dans le même bateau. Les fileyeurs de 
Boulogne-sur-Mer rencontrent aujourd'hui des représentants d'Europe Ecologie, qui présente 
une liste aux prochaines élections régionales. Une réunion à l'initiative des deux parties, qui 
aurait pu promettre une discussion animée, entre pêcheurs étranglés par les quotas et écolos 
militant pour la préservation des ressources halieutiques. Mais ça ne sera pas le cas. 
« Le but est d'apporter des propositions sur notre vision du métier », souligne Stéphane 
Pinto, délégué CFDT des pêcheurs de Boulogne, qui jugent que leur quota de poisson alloué 
ne leur suffit pas pour vivre. 
« Nos relations n'ont pas toujours été au beau fixe, admet Denis Buhagiar, un élu Vert du 
littoral. Mais les pêcheurs ont pris conscience qu'ils avaient un rôle à jouer ».
Car les professionnels de la mer partagent avec les écolos la conviction qu'il faut différencier 
fileyeurs et gros industriels. Ne reste plus qu'à convaincre Bruxelles…
Gabriel Thierry (avec H. F.) 
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Le Monde 
11 février 2010 

Trois ex-socialistes tête de liste pour Europe-Ecologie

Trois ex-socialistes conduiront une liste sous la bannière d’Europe-Ecologie à l’occasion 
des élections régionales de mars. Peu connus du grand public, ces trois transfuges 
n’auraient pu espérer pareille promotion s’ils étaient restés dans les rangs socialistes 
même si leur démarche, plaident-il, ne se résume pas à cette seule dimension. 
Découragés par le fonctionnement de leur ancien parti et déçus par son engagement 

qu’ils jugent trop timide en faveur de la cause environnementale, les nouvelles recrues d’Europe-

http://www.20minutes.fr/article/384076/Lille-Les-verts-agrave-la-p-ecirc-che-aux-voix.php
http://www.nordeclair.fr/Actualite/2010/02/12/virage-energie-les-antinucleaires-jetten.shtml
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Ecologie disent « avoir fini par renoncer à faire bouger le PS ». Leurs nouveaux amis ne les ont pas 
recrutés par hasard. Chacun de ces néo-écolos correspond à un casting assez précis.

Eric Loiselet. Co-fondateur du Pôle écologique, Eric Loiselet était jusqu’à fin octobre 2009 secrétaire 
national-adjoint du PS à l’environnement et premier secrétaire fédéral de la Haute-Marne

Le Figaro

Algues vertes : une requête à Bruxelles 

lefigaro.fr - Flash Actu 
AFP | Créé le 11 février 2010 à 01h35 

Europe Ecologie[...]souligné, en précisant qu'Europe Ecologie 
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• France 3  l'info en continu

Société 

Visite du centre de migrants de Bailleul 

Deux mois après son ouverture, le camp d'accueil médical Intermed de Bailleul dédidé aux migrants 
ne désemplit pas. (lire) 

http://nord-pas-de-calais-picardie.france3.fr/info/lille-metropole/

Social  Des étudiants lillois en grève des loyers 

Pour cause d'insalubrité, ils seraient 350 étudiants a refuser de payer leur loyer (lire) 

http://nord-pas-de-calais-picardie.france3.fr/info/lille-metropole/
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Euro Région

Rottendorf (Prouvy) - À vendre ! 

vendredi 12.02.2010, 08:37 

L'usine de fabrication de médicaments Rottendorf Pharma de Prouvy (près de Valenciennes) est en 
vente. Hier matin, l'administrateur, Me Jean-Jacques Bondroit, a lancé un appel d'offres pour la 
cession du site pharmaceutique placé en redressement judiciaire depuis le 30 novembre. Il a donné 
jusqu'au 26 mars aux repreneurs pour déposer un dossier de candidature. Pendant ce temps, sur le 
site prouvysien, la grève se poursuit après l'annonce de la suppression de 46 postes : une quarantaine 
de salariés bloquent toujours l'entrée de l'usine et brûlent des pneus. Le mouvement va continuer ce 
week-end, selon l'intersyndicale qui réclame une indemnité de 30 000 E pour chaque licencié. Et 
même au-delà, si l'on en croit les syndicats : « On tiendra bon jusqu'au moment où le représentant de 
l'actionnaire viendra discuter avec nous autour d'une table », indique Jean Henry, de la CGT.

Finaref (Roubaix) - La justice tranchera le 9 avril. 

vendredi 12.02.2010, 08:39 

Quel sera le sort du plan de sauvegarde de l'emploi chez Finaref ? Si le tribunal de grande instance de 
Lille donne raison au syndicat SNB, cela ouvrira une brèche dans les plans de restructuration que 
connaissent beaucoup d'entreprises. Hier, devant les juges lillois, la question a porté sur le principe 
même du PSE au sein de l'organisme de crédit, filiale du Crédit Agricole, qui doit être fusionné avec 
Sofinco. Selon l'avocat du SNB, il n'est pas justifié dans le sens où la restructuration ne repose pas sur 
des motifs économiques. En clair, il n'y a pas de danger pour la compétitivité de l'entreprise, donc pas 
de raison d'envisager des suppressions de postes. Pour l'avocat de Finaref, il n'y a aucune raison que 
la justice s'immisce dans la gestion de l'entreprise. La décision sera rendue le 9 avril. Une semaine 
plus tôt, Finaref, en tant que telle, n'existera plus car fusionnée avec Sofinco.

Euro Région

Centrale thermique (Hornaing) -Plus de panache de fumée à l'horizon. 

vendredi 12.02.2010, 08:35 

La centrale thermique d'Hornaing est à l'arrêt depuis mercredi, pour un certain temps. Si l'on se 
réfère au préavis de grève déposé par l'intersyndicale CGT, CFE-CGC, FO, jusqu'au 30 juin. Les salariés 
sont inquiets. Ils veulent qu'E.ON France, l'actionnaire, fasse savoir s'il est décidé à implanter oui ou 
non une tranche cycle combiné gaz sur le site. Comme l'investissement de 24 millions consenti pour 
faire venir la conduite du gaz depuis le centre d'alimentation de Neuvilly (Cambrésis) à la centrale 
thermique le laissait penser. Par ailleurs, les grévistes veulent « un diagnostic clair et réel sur l'état de 
la tranche III et sa pérennité dans le temps ». La peur des salariés est qu'E.ON France ne consente pas 
à financer les travaux, fin 2013, lors de la visite décennale.



SOCIAL

Raffinerie des Flandres : « Pas de délocalisation, mais de l'adaptation » 

vendredi 12.02.2010, 05:04  

7,8 : en milliards d'euros, voilà le bénéfice net dégagé par Total en 2009, soit une baisse de 44 % par 
rapport à 2008. Cette chute, liée au recul des cours de pétrole, laisse de marbre les salariés de la 
Raffinerie des Flandres de Dunkerque, menacée de fermeture, qui préfèrent avancer les « 50  
milliards de bénéfices nets engrangés par le groupe sur cinq ans ». Commerce et Distribution

COMMERCE 

Seclin lance la révolution commerciale avec son futur retail park, le Greencenter 

mercredi 10.02.2010, 05:05 

journal Nord-Eclair

WATTRELOS / DÉVELOPPEMENT DURABLE 

Tristan Valor recycle les huiles alimentaires

Publié le vendredi 12 février 2010 à 06h00

Sur une idée originale d'Arnaud Przybylski (à droite), 
la société Tristan Valor va recycler les huiles alimentaires. 

Le concept est original dans le secteur et s'inscrit dans une démarche totalement écologique. La 
société Tristan Valor, créée par un Wattrelosien à Wattrelos, se lance dans le recyclage d'huiles 
alimentaires pour en faire du biocarburant et même du savon. 

http://www.nordeclair.fr/mediastore/VDN/A2010/M02/357152-tristan-va-4b71797f.jpg.jpg


 Traitement paysager 
soigné pour faire du parc commercial Greencenter de Seclin « un but de promenade avant un lieu de 
consommation ».

Redevenue attractive avec son pôle motos et son hypermarché Leclerc, la zone Unexpo de Seclin, qui 
affiche trente ans d'existence le long de l'A1, devrait enfin être occupée dans sa totalité d'ici fin 
2011 avec l'ouverture d'un nouveau concept de centre commercial en plein air de 8 ha, dédié à 
l'équipement de la maison. Un projet innovant de 40 millions d'euros. 

Des bâtiments à l'architecture soignée et aux toits végétalisés, des parkings camouflés par la verdure 
voire intégrés dans la construction pour mieux les faire disparaître et gagner en occupation foncière, 
des allées piétonnes bordées d'espaces verts et de jardins aquatiques pour faire du parc commercial 
« un but de promenade avant un lieu de consommation », et surtout des qualités environnementales 
exceptionnelles avec des économies d'énergie d'au moins 30 %. Le centre commercial de demain, 
pensé pour impacter a minima l'environnement, n'est plus une utopie.

La Voix du Nord- Hazebrouck

Porcherie controversée à Noordpeene : le commissaire enquêteur dit « oui »

vendredi 12.02.2010, 05:04 - La Voix du Nord 

 Le 27 novembre, lors d'une réunion publique, l'éleveur 
noordpeenois avait répondu aux questions. 

Nouvelle étape dans le feuilleton des porcheries, qui émaille l'actualité en Flandre intérieure. Le 
commissaire enquêteur vient de remettre ses conclusions sur le projet d'extension d'une porcherie, à 
Noordpeene. L'avis est favorable. Le projet est pourtant controversé dans le village, comme aux 
alentours. PAR AMÉLIE VERMEULEN 
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